

Página del editor

Compromiso para el Servicio

Este número de *Cirugía Cardiovascular* presenta el programa y los resúmenes de las comunicaciones aceptadas para presentación en formatos oral, póster y vídeo en el XVIII Congreso de la Sociedad Española de Cirugía Torácica y Cardiovascular (SECTCV), nuestra Sociedad, en Valencia. En épocas pasadas éste era un número extraordinario de nuestra revista, considerando su tirada anterior y la periodicidad bianual del Congreso de la SECTCV. En estos momentos, y aprovechando una nueva fase de teórica expansión de nuestro órgano oficial de expresión, este número ya no es especial, ya no es extraordinario, al menos de forma temporal, hasta que veamos luz al final del túnel editorial y sepamos a qué puerto puede llegar nuestra revista.

La carta de bienvenida del presidente del Comité Local organizador comenta el volumen de comunicaciones aceptado y el trabajo realizado por las partes involucradas: la SECTCV, su Junta Directiva y el Comité Local organizador. El mensaje del presidente de la SECTCV en su carta a nosotros, sus miembros, es claramente positivo en cuanto a la aportación científica al XVIII Congreso y a la evolución de la propia SECTCV desde su fundación. Todo ello es suficiente para que seamos optimistas y nos sintamos orgullosos de la salud de la SECTCV. Este número de *Cirugía Cardiovascular* proporciona, pues, la apropiada visión de conjunto del congreso bianual y facilita el acceso inmediato a la parte fundamental del mismo, su contenido científico.

La organización de un congreso como el de la SECTCV es compleja. El Congreso de la SECTCV, como en cualquier otra sociedad, es la actividad científica más importante y, por lo tanto, es atractiva desde todo punto de vista. En épocas anteriores, la organización recaía sobre el candidato elegido por votación en la Asamblea General de la SECTCV y, por lo regular, servía para la promoción de grupos o individuos. La modificación del Reglamento de Congresos a la que se refiere el presidente de la SECTCV llega, probablemente, tarde, si bien, a pesar de

Carlos A. Mestres

Editor-jefe

Sociedad Española de Cirugía Torácica y Cardiovascular

ello, es bienvenida. Nuestra propia incultura societaria y el protagonismo individual inherente al latino han producido con frecuencia situaciones conflictivas en el pasado, puesto que los individuos han olvidado que es el interés de la Sociedad, en este caso la SECTCV, el interés al que deben supeditarse todos los esfuerzos individuales y colectivos. El proceso organizativo de este XVIII Congreso no ha sido la excepción, y ha exigido un trabajo adicional a la Junta Directiva, y específicamente a algunos de sus miembros, por no haberse respetado por completo la normativa previa. La SECTCV ha optado, final y definitivamente, por seguir la estela de sociedades con más tradición, a las que se refiere el presidente en su mensaje, y confirmar a través del nuevo Reglamento de Congresos, a restringir en la Asamblea General, que es la SECTCV quien organiza el congreso bianual, y no ningún individuo o comité local, que son los que han de prestar apoyo logístico a la Junta Directiva de la SECTCV.

No debemos olvidar que todos los miembros de la Junta Directiva, incluyendo a este editor-jefe, con voz pero sin voto, somos representantes del grupo de cirujanos cardiovasculares que nos eligieron como tales para diversas funciones. Los comités locales son asimismo representantes de la SECTCV. El objetivo final de todos nosotros es el servicio a la SECTCV, opción de servicio que hemos aceptado libremente y que, por lo tanto, nos coloca en una situación de compromiso irrenunciable con la SECTCV, es decir, con sus miembros, a fin y efecto de participar en el progreso general e individual en lo científico y lo profesional.

Nuestra revista *Cirugía Cardiovascular* es el producto final de ese servicio y de ese compromiso de todos los miembros de la SECTCV y, más aún, de los que participamos directamente en su concepción y producción. No se puede concebir de otra manera, y de ahí que nuestro compromiso sea de servicio. Este número de *Cirugía Cardiovascular* propone de nuevo al lector un rápido viaje por el XVIII Congreso de la SECTCV.

Correspondencia:

Carlos A. Mestres

Sociedad Española de Cirugía Torácica y Cardiovascular

Príncipe de Vergara, 211, 10 E

28002 Madrid

E-mail: secretario@seccv.es



BIO MED



unidix

Especialistas en cirugía cardiovascular

desde 1977 al cuidado de tu salud



91 803 28 02



info@biomed.es

